

1.—Soumis un rapport du trésorier de la Cité, informant la Commission que le constable Benoit dont le salaire était sous saisie, a été démis de la force de police.

Déposé aux archives.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Thomas Hannah, se plaignant que la Compagnie des Chemins à Barrières fait payer aux citoyens un péage dans les limites de la Ville.

*Résolu:* De renvoyer cette lettre au Département en Loi pour obtenir son avis sur les mesures à adopter à ce sujet.

3.—Le secrétaire soumet à la Commission un projet de contrat en vertu d'une résolution du Conseil adopté le 11 janvier 1904, accordant à la Compagnie Sherwin-Williams la permission d'ériger un pont au-dessus de la rue Atwater, à certaines conditions, lequel projet de contrat, ladite Compagnie refuse de signer, prétendant que le montant exigé par la Cité pour cette permission est trop élevé.

Le secrétaire informe aussi la Commission que malgré que le contrat ne fut pas signé, ladite Compagnie a érigé le pont en question en 1904, et n'a pas payé le montant exigé par le Conseil pour ce privilège.

Il est en conséquence

*Résolu:* De faire rapport au Conseil recommandant que vu que ladite Compagnie Sherwin-Williams ne s'est pas conformé aux conditions imposées par le Conseil pour le privilège de construire un pont au-dessus de la rue Atwater, et qu'elle a construit ce pont illégalement et s'est emparé du terrain de la Ville sans droit, de donner instruction au Département en Loi et à l'inspecteur de la Cité de prendre les mesures nécessaires pour faire enlever ledit pont et pour faire payer à la Cité tous les dommages auxquels elle a droit, à moins que ladite Compagnie ne signe d'ici à 15 jours le projet de contrat dont il est fait mention plus haut et quelle paie à la Cité les sommes mentionnées dans leur projet de contrat.

4.—Soumis un rapport du surintendant du département de l'Aqueduc, déclarant que conformément aux instructions de la Commission des Finances, il a examiné une requête pour la pose de tuyaux à l'eau dans l'avenue Sherbrooke, quartier St-Denis.

*Résolu:* De demander audit surintendant quand la Commission lui a donné des instructions relativement à cette demande.

5.—Soumis le tableau d'assiduité des fonctionnaires du département des Estimateurs, pour le mois de janvier.

Déposé aux archives.

6.—Soumise une lettre de M. J. Ferns, surintendant du service des Alarmes, au sujet des polices d'assurances contre les accidents du travail, sur les poseurs de fils à l'emploi de ce département.

Renvoyée au trésorier de la Cité.

7.—Soumise et lue une lettre du directeur de l'Assistance Municipale, recommandant que des poursuites soient intentées contre certaines personnes en recouvrement de certaines sommes dues à la Ville pour les frais d'entretien de patients publics dans les asiles d'aliénés.

*Résolu:* De renvoyer cette lettre à la sous-commission de l'Assistance municipale.

8.—Soumis un rapport de l'inspecteur de la Cité, donnant les renseignements demandés le 25 janvier 1909, au sujet du chemin de la Côte St-Michel.

Déposé sur le bureau pour être pris en considération lorsque la Ville aura obtenu de la Législature le pouvoir d'acheter le chemin.

9.—Soumise une lettre de M. Honoré Mercier, secrétaire-trésorier de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales de Montréal, demandant que l'immeuble appartenant à ladite école, situé avenue Viger, soit exempt de tous impôts et taxes.

Renvoyée au Département en Loi et au trésorier pour rapport.

10.—Soumis un extrait des procès-verbaux de la Commission de l'Hôtel de Ville et une lettre de M. R. Bauset, assistant-greffier, au sujet des journaux pour les filières du bureau du greffier de la Ville.

Renvoyés au greffier de la Ville.

11.—Soumise une lettre de MM. Mousseau et Gagné, avocats, au sujet d'une réclamation en dommages de la part de M. Murray.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

1.—Submitted a report from the City treasurer informing the Committee that constable Benoit, whose salary was under seizure, has been dismissed from the Police force.

Filed of record.

2.—Submitted and read a letter from Mr. Thos. Hannah complaining that the Turnpike Trust exacts tolls from citizens within the City limits.

*Resolved:* To refer said letter to the Law Department for an opinion as to the action to be taken in this connection.

3.—The secretary submitted to the Committee a draft of contract in virtue of a resolution from Council adopted the 11th of January 1904, granting the Sherwin Williams Co., permission to erect a bridge over Atwater avenue, on certain conditions, which contract, the said Company refused to sign, contending that the amount claimed by the City for said permit was too high.

The secretary also informed the Committee, that although the contract has not been signed, the said Company had erected the said bridge in 1904, and had not paid the sum fixed by the Council for said privilege.

It was accordingly

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that whereas the Sherwin Williams Co. has not complied with the conditions imposed by Council for the privilege of erecting a bridge over Atwater avenue, and have erected the same illegally and have taken possession of the City's property without any right, that instructions be given to the Law Department and to the City surveyor to take the necessary steps to have the said bridge removed and to claim on behalf of the City all the damages it may be entitled to, unless the said Company sign within 10 days from this date, the draft of contract above mentioned, and pay the City the sums fixed in the said draft of contract.

4.—Submitted a report from the superintendent of the Water department, stating that in accordance with instructions received from the Finance Committee, he had examined a petition for the laying of pipes in Sherbrooke avenue, St. Denis ward.

*Resolved:* That the said superintendent be asked to state on what date he received instructions in this connection.

5.—Submitted the statement of assistance of officials of the Assessors' department, for the month of January.

Filed of record.

6.—Submitted a letter from Mr. J. Ferns, superintendent of the Fire Alarm department anent insurance policies against accidents on the linemen of said department.

Referred to the City treasurer.

7.—Submitted and read a letter from the director of the Municipal assistance, recommending that law suits be entered against certain persons for the recovery of certain sums due the City for the cost of maintenance of public patients in lunatic asylums.

*Resolved:* That said letter be referred to the Committee on Municipal Assistance.

8.—Submitted a report from the City surveyor, giving the information sought for on the 25th of January 1909, anent the Côte St. Michel road.

Laid on the table, to be considered when the City has obtained from the Legislature the right to purchase said road.

9.—Submitted a letter from Mr. Honoré Mercier, secretary treasurer of the "Ecole des Hautes Etudes Commerciales" of Montreal, asking that the immoveable property belonging to said school, on Viger avenue, be exempt from all taxes and assessments.

Referred to the Law Department and to the City treasurer for a report.

10.—Submitted an extract from the minutes of the City Hall Committee and a letter from Mr. R. Bauset, asst. City clerk, anent newspapers for the files of the City clerk's office.

Referred to the City clerk.

11.—Submitted a letter from Messrs. Mousseau & Gagné, advocates, anent a claim for damages from Mr. Murray.

Referred to the sub-committee on Claims.